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“Nossas ações são nossos dias; 
por elas se contam os anos, por 

elas se mede uma vida”

Padre Antônio Vieira

>>PINCELADAS

>>PAINEL

 » Na companhia do marido, Luis Felipe, a deputada 
distrital Paula Belmonte (foto) participou do 
almoço organizado pelo empresário Fábio de 
Carvalho. Com a desenvoltura e a eloquência de 
sempre, ela deu sua opinião e incentivo à iniciativa 
da reunião para discutir assuntos de grande 
importância para a economia no Distrito Federal. 
Foi muito aplaudida.

 » Um evento que recebeu o nome de Turnê 4 Cantos 
— Edição Brasília — vai ocorrer em 27 de outubro, 
sexta-feira, às 14h, no Auditório do IDP Asa Sul, 
com dinâmicas interativas e práticas pensar sobre 
a longevidade. A participação é gratuita e as vagas 
são limitadas. Inscrições: http://redelongevidade.
org.br/turne-4-cantos-rede/

 » A Recomeçar, 
Associação 
de Mulheres 
Mastectomizadas 
de Brasília, 
nasceu de 
um sonho da 
dinâmica e 
atuante Joana 
Jeker dos Anjos 
(foto), após ser 
diagnosticada 
com câncer de 
mama aos 30 
anos. A presidente 
da entidade e autora do livro O Grande Encontro, 
informa a todos sobre a exposição fotográfica 
Outubro Rosa — 10 anos, no Espaço Galeria do 
Senado Federal. Além das imagens, o visitante tem 
acesso às frases de conscientização espalhadas pelas 
duas torres do Congresso Nacional.

ALMOÇO EMPRESARIAL CONCORRIDO / Networking, avaliação de oportunidades, 
melhoria no ambiente de negócios foram alguns do temas abordados durante 
um almoço na quarta-feira (18) organizado pelo empresário Fábio de Carvalho, 
conselheiro da Fecomércio-DF e diretor institucional da Denner & Prosper 
BRCorporate. O ponto de encontro foi no Restaurante Faro, do empresário Diogo 
Salim, no Sudoeste. Além do setor empresarial, representantes do Executivo, 
do Legislativo e do Judiciário estiveram presentes “valorizando o empresariado 
feminino, que hoje é muito forte no Df,” afirmou Fábio de Carvalho. O setor 
produtivo — representado pela Fecomércio, Fibra, SInduscon e Codese — trocaram 
estratégias para o futuro do DF, principal objetivo do encontro. Fizeram cobranças ao governo, reivindicaram melhorias em todos setores, mais obras, mais 
ações, melhorias no transporte, na saúde, e disseram que irão acompanhar tudo por meio das entidades representativas! Mulheres de expressão estiveram 
presentes, como Sandra Costa e Janete Vaz, do Sabin; Sandra Rodrigues, do Grupo Mundial; Janine Brito, Grupo Pinheiro; Laura Oliveira, Grupo Levo/Mac 
Donalds; Rosangela Gravia, do Gravia Aço; Ana Carolina Costa e Silva, CEO do Instituto Integra.

Um dia de sonho para 
lindas meninas

Todos os anos, antes da pandemia, assistíamos 
a uma linda festa para comemorar os 15 anos de 
meninas que estão em tratamento, aos cuidados da 
Associação Brasileira de Assistência às Famílias de 
Crianças Portadoras de Câncer e Hemopatias (Abrace).

Depois do isolamento, eis que a linda Festa das 
Debutantes voltou em 8 de outubro, um domingo, no 
Espaço Dúnia City Hall, no Lago Sul. Em sua oitava 
edição, nove lindas garotas vestidas pelo estilista 
Fernando Peixoto, que transformou o sonho do traje 
de princesa em realidade.

Maria Ângela Marini, presidente voluntária da 
instituição, relata a importância da celebração 
para as assistidas. “Fazemos com carinho para dar 
esperança, ânimo e uma expectativa de vida para elas. 
É uma forma de agradecer a Deus por tudo que Ele 
faz e conseguir ajudar essas meninas que estão em 
tratamento”.

Uma surpresa foi a performance do grupo Glow. 
Lindamente vestidas de borboletas coloridas, 
enfeitaram aquela noite tão alegre e inesquecível para 
todas elas e suas famílias . O salão de eventos estava 
preparado para a grande festa. A fada dos doces, Maria 
Amélia, fez uma surpresa às debutantes. Nove bolos 
deliciosos, tinham bonequinhas no topo, vestidas com 
o mesmo modelo e cor que cada uma usava.

Fatos e vídeos foram entregues às famílias. Uma 
lembrança para sempre daqueles momentos.

O cerimonialista José Júnior cuidou de todos os 
detalhes. 

EMPREGO / Pesquisa da Fecomércio-DF revela que 50,5% dos lojistas têm expectativa de reforçar quadro de 

D
ados da Pesquisa Contrata-
ção de Mão de Obra Tem-
porária no Comércio Vare-
jista, da Federação do Co-

mércio de Bens, Serviços e Tu-
rismo do Distrito Federal (Feco-
mércio-DF), demonstram a con-
fiança dos empresários brasilien-
ses na melhora das vendas de fi-
nal de ano. O estudo revelou que 
50,5% dos lojistas têm expectati-
va de contratar funcionários para 
atender as demandas dos consu-
midores durante a Black Friday e 
o Natal. A previsão é que o comér-
cio abra um total de 4,3 mil vagas 
nas duas datas.

Com 10 anos de experiência em 
vendas de sapatos, a moradora do 
Sol Nascente Laura Pereira Lisboa, 
33, começou um trabalho tempo-
rário, em 2 de outubro, como aten-
dente de loja de perfumes em Cei-
lândia Centro. Para se ambientar 
com o negócio, ela diz que cos-
tuma pesquisar os produtos e sa-
ber a finalidade de cada creme ou 
perfume antes de vender para os 
clientes. “Conheço alguns produ-
tos, e os que eu nunca vi eu pes-
quiso", assegura.

O estudo da Fecomércio-DF 
mostra, ainda, que 70% dos co-
merciantes afirmam haver possi-
bilidade de efetivação das vagas 
temporárias após a data. Para isso 

ocorrer, o presidente da federa-
ção, José Aparecido Freire, acres-
centa que atitudes de cordialida-
de e respeito, responsabilidade, 
higienização do ambiente de tra-
balho, ética, pontualidade, saber 
ouvir e assiduidade são visadas 
pelas empresas.

Nos segmentos de maior repre-
sentatividade nas vendas de Natal 
— como de calçados, de roupas e 
de eletrônicos — o percentual de 
expectativa de contratação subiu 
de 50,5% para 68,36%. Em novem-
bro se 2022, o morador de Tagua-
tinga Norte Clediston Paiva, 33, 
foi contratado temporariamente 
por três meses e efetivado no iní-
cio deste ano. “Sempre gostei de 

Dedicado, Clediston Paiva começou na empresa como temporário e depois foi efetivado

 Kayo Magalhães/CB/D.A Press

 » PEDRO MARRA

Fotos: Equipe cerimonialista José Júnior

Difícil segurar a 
emoção na festa 

preparada para elas
Expectativa alta 

na espera da valsa
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Gabriella divide com a mãe 
os momentos de felicidade

Anne exibe, encantada,
o vestido rodado 

O grupo Glow se diverte com Brenda

Gabrielly com o pai:
 muita emoção

Os bolos repetem os vestidos de cada uma 
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As nove lindas e felizes jovens em dia de 
princesas no Baile de Debutantes da Abrace

Com mais de mil pessoas nas 
tendas montadas na Praça do Bu-
riti, o governador do Distrito Fede-
ral, Ibaneis Rocha, entregou 502 
certidões de registros para habita-
ção e lançou 230 documentos há-
beis para serem entregues à Com-
panhia de Desenvolvimento Ha-
bitacional do DF (Codhab-DF). O 
evento ocorreu na manhã de on-
tem e reuniu beneficiados de 17 re-
giões administrativas. 

Ibaneis adiantou que a Codhab 
tem uma meta de entregar 80 mil 
moradias até o final do mandato. 
“Com isso, a gente quase zera a fila 
de moradias que existe no Distrito 

Federal, atendendo à toda a comu-
nidade que espera muito por es-
te momento de receber a escritu-
ra”, comenta.

O governador destacou que o 
evento proporcionou a entrega pa-
ra que pessoas com deficiência e 
de baixa renda garantam um lote 
regularizado. “Nosso objetivo é fa-
zer a entrega de mais moradias pa-
ra que a população tenha tranquili-
dade e que a gente acabe de vez, no 
DF, com essa história de invasões. A 
melhor maneira de fazer isso é en-
tregando moradias dignas”, com-
pleta o chefe do Executivo local.

Moradora do Recanto das Emas, 

Ibaneis entrega mais 
de 700 escrituras

HABITAÇÃO

Moradora de Sobradinho 2, Andrea de Oliveira recebe a escritura de habitação de Ibaneis

Renato Alves/Agência Brasília

funcionários para a Black Friday e o Natal. A previsão é de que serão criadas o total de 4,3 mil vagas nas duas datas 

Oportunidades 
para temporários

entrar antes do meu horário pa-
ra evitar problemas com chefes. 
Nunca medi esforços”, ressalta.

O presidente da Fecomér-
cio-DF avalia que o otimismo da 

pesquisa está ligado a diversos 
fatores socioeconômicos. “Nos-
so setor avalia que esses núme-
ros positivos refletem o atual mo-
mento da economia, com registro 

de queda na inflação, aumento 
no nível de empregabilidade e 
reajustes concedidos aos traba-
lhadores do setor público e pri-
vado”, completa.

a dona do lar Zeilma Ferreira da Sil-
va, 52 anos, comemorou o recebi-
mento da escritura junto da famí-
lia. "Eu estava com a expectativa de 

dar certo após mais de cinco anos 
esperando. Estou feliz de realizar 
esse sonho que todo mundo tem, 
de morar na casa própria", conta.

De acordo com o diretor-pre-
sidente da Codhab, Marcelo Fa-
gundes, nas glebas, que são áreas 
maiores, 20% de todas as unidades 

construídas serão devolvidas para 
a autarquia, que poderá passar os 
imóveis gratuitamente a pessoas 
em situação de vulnerabilidade so-
cial. Nos editais entregues, ele ga-
rante que as moradias foram total-
mente transformadas. "Eram casas 
precárias que se tornaram lares de 
verdade”, explica.

Além disso, foram lançados 
editais para áreas destinadas às 
entidades habitacionais e cons-
trutoras, como no Sol Nascente, 
onde serão nomeados 332 donos 
de imóveis. No evento, também 
foi assinada ordem de serviço pa-
ra reforma de mais de 11 mil mo-
radias. As obras serão feitas por 
meio do programa Melhorias Ha-
bitacionais, no qual famílias de 
baixa renda podem ter acesso a 
projetos e obras de renovação de 
casas com o acompanhamento 
de arquitetos e engenheiros.(PM)


